
 

 

〇第１３回相原地区資源ごみ処理施設連絡会でのご意見・ご要望【抜粋】 

 
議  題：第 13回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日  時：2020年 2月 15日（土）18:00～18:35 
場  所：堺市民センター 第１会議室 
出 席 者：委 員／松日楽会長、諏訪副会長、井川委員、江田委員、 
 

 
事務局（町田市）／荻原環境資源部長、 

平本循環型施設整備課長、深澤担当課長、古屋統括係長、 

吉池担当係長、菊池主任、中島主任、田中主事、高橋主事 
宮坂環境政策課長、川瀬担当課長 

林資源循環課長 

高梨３Ｒ推進課長 

 
コンサルタント（日建設計） 
 

傍 聴 者：０名 
 
 
【概要】 

確認事項１：これまでに頂いたご意見・ご要望について 

資料１を用い、事務局から第 1２回連絡会で委員から頂いたご意見・ご要望に対して
検討した結果について説明した。 

 
協議事項１：資源ごみ処理施設整備完了までの対応について  

資料２を用い、事務局から、相原地区資源ごみ処理施設整備完了までの対応につい
て説明した。 

 

協議事項２：事業スケジュール、事業の進捗状況報告について 

資料３を用い、事務局から、事業スケジュール、事業の進捗状況報告について説明
した。 

 

協議事項３：地区連絡会等における今後の協議事項について 

資料４を用い、事務局から、今後の協議事項について説明した。 
 
 
 
 



 

ご意見・ご要望への回答（保留事項の回答を含む） 
第 13回連絡会 
 
確認事項１：これまでに頂いたご意見・ご要望について 

第１３回連絡会でのご意見・ご要望【抜粋】（資料１） 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
 
協議事項１：資源ごみ処理施設整備完了までの対応について（資料２） 

意見 
・ 
要望 

ペットボトルのキャップの分別について 
ペットボトルのキャップと本体は、分別する必要はあるか。 

回答 

当市が搬出している容器包装リサイクル協会では、材質が違うものは異物と
なるため、ペットボトルのキャップとラベルを外した状態での受け入れとなっ
ている。 
民間事業者の中には、キャップとラベルが分別されていない状態でも、破砕

後機械的に選別する設備を持っているところもあるが、その処理にコストがか
かるため、当市では容器包装リサイクル協会に出せるように分別してゴミ出し 
して頂くというルールとなっている。 

 
 
協議事項２：事業スケジュール、事業の進捗状況報告について（資料３） 

意見 
・ 
要望 

用地取得について 
地権者は何名いらっしゃるのか。 

回答 
施設用地と公園整備の用地に地権者がおり、合算すると１６名となり、施設

と公園にまたがった地権者も多い。また、今後、相続等で人数が変わることも
想定される。 

 
 

意見 
・ 
要望 

用地取得について 

測量も合意しないという地権者もいらっしゃるが、測量を行うことは、地

権者にご理解頂いているのか。 

回答 

地権者にはご理解を頂き、２０２０年２月中旬から測量を開始、境界立ち会
いをして頂く予定である。 
補足をすると、都市計画決定に当たり地権者からの承諾を頂きに回っている

ところであり、遅くとも２０年度６月には業者に委託をかけ、都市計画決定の
手続きをスタートしたいと考えている。 

 
 
 
 


